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Beratungsfolge Termin Entscheidungen 

Stadtverordnetenversammlung 25.02.2021  

 
Anfrage der NBF/NBL-Fraktion zu neuen Gewerbegebieten 
 

Sachdarstellung: 

 
 

Beschlussvorschlag: 

Die Stadtverordnetenversammlung hat bereits vor längerer Zeit eine Vielzahl von Grundstücken beim 
Regionalen Planungsverband zur Weiterentwicklung der Stadt Neu-Anspach angemeldet, darunter auch 
einige Flächen für Gewerbe. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
1) Wie ist der Sachstand des Verfahrens beim Regionalen Planungsverband? 
2) Welche Fortschritte haben sich seit Anmeldung der Flächen ergeben? 
3) Mit welcher zeitlichen Perspektive ist bis zur Aufnahme der angemeldeten Gebiete in dem 
Flächennutzungsplan zu rechnen? 
4) Gibt es schon Hinweise, welche Chancen insbesondere für die angemeldeten Gewerbeflächen 
bestehen, aufgenommen zu werden? 
5) Ist es denkbar, die Entwicklung von Gewerbeflächen durch eine Art „Vorab- bzw. sondergenehmigung“ 
vorzuziehen? 
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